
学校通信

桜が丘

R4.1.28 No.83 松崎小学校

令和４年度児童会役員選挙結果！
２７日（木）、令和４年度の児童会役員選挙が行われました。即日開票の結果、次の４人の新児童会役員

が選出されました。２月１日（火）、引き継ぎ式を行う予定です。（立候補演説より抜粋）

「ありがとうの花」贈呈
２７日（木）、６年生の代表が、いつもお世話になっている松崎コミュニティーセンターに、『ありがと

うの花』を届けてきました。プランターに、一つ一つ丁寧にポリアンサスの苗を植えて届けてきました。

一番がんばりたいことは「おそうじプロジェクト」です。それは、学校の中がきれいだ

と心が落ち着いて幸せな気分になれるからです。特にがんばりたいのは、がんばっている

子がいたら、「おそうじがんばりカード」を渡し、次の日の昼の放送で紹介していきます。

そして、今以上に松崎小学校をピカピカの学校にしていきます。 MY

環境にやさしく，発展途上国の子どものためにもなれる学校にしていきたいと思います．

そのために、毎週火曜日のペットボトルのキャップ回収を積極的にやっていきたいです。

そのためできるだけ、ペットボトルのキャップを出してほしいです。ぼくもペットボトル

のキャップ回収に全力で取り組んでいきます。

TY

「あいさつプロジェクト」に力を入れたいと思います。

なぜなら、先生方や地域の方々、友だちに元気で気持ちのよいあいさつをして、活気に

あふれる松崎小学校にしたいからです。あいさつをすると友だちとの仲がより深まると思

ったからです。そのために、自分から声をかけたり，大きな声であいさつをしたりします。

SH

「なかよしプロジェクト」に力を入れていきます。１年と６年，２年と４年、３年と５

年のようなペアとでもしていきたいと思います。そうすることで普段あまり話さない人と

仲良くなれると考えたからです。１年生と６年生では力の差があり、１年生は活躍できな

いかもしれません。そのときは、特別ルールを作ったり，ボッチャなど力の差が出にくい

遊びをしたりして、みんなが楽しめるようにします。全校生みんなが楽しめ仲良くなれる

ように全力で取り組みます。 AY


